



Nombre del Alumno: ERICK ALEJANDRO CHANTIRI SOLIS

Nombre del tema: Plataforma

Parcial: 1

Nombre de la Materia: BIOETICA

Nombre del profesor: MONICA ELIZABETH CULEBRO TORRES

Nombre de la Licenciatura: ENFERMERIA

Introducción

La vida se basa en ciencias, estas ciencias no son más que conjuntos de datos, prácticas y conocimiento evolutivo.

Sobre todo hay una que se destaca en este tipo de ciencias, la Bioética es el tema que su servidor les presentara. La **BIOÉTICA** Es la rama de la ética que se dedica a proveer los principios para la correcta conducta humana respecto a la vida, tanto de la vida humana como de la vida no humana (animal y vegetal), así como al ambiente en el que pueden darse condiciones aceptables para la vida.

Como se acaba de mencionar, esta rama de la medicina es una de las más importantes debido a que todos los días se usa directa o indirectamente, la ignorancia de las personas que desconocen esta ciencia hace que no lo demos importancia, la cual es fundamental para que esta rama medica se exporte a otras mentes.

La bioética es una disciplina cuyo objetivo principal es orientar nuestras acciones por principios y valores; esto implica incluir los valores en la toma de decisiones clínicas, complementando el mundo científico y técnico de los hechos, la medicina basada en hechos y pruebas o medicina basada en la evidencia

Bioética

Se puede estar en el rango de aceptación en cuanto su significado con los siguientes enunciados:

- La aparición del paradigma de los derechos humanos, en el ámbito de la posguerra mundial y el movimiento de derechos civiles en Estados Unidos, ambos en su relación con la medicina y la salud
- El poderío y ambigüedad moral del desarrollo científico y tecnológico, sus implicaciones para la supervivencia de la especie humana y el bienestar de las personas, así como el cuidado del medio ambiente; y
- Los problemas de justicia en el derecho a la protección universal y acceso a los servicios de salud.

La bioética es una disciplina laica, plural, autónoma, racional, filosófica, discursiva, universal y aplicada, al ser dinámica, no es un conjunto de mandamientos o de prohibiciones absolutas, o un conjunto de afirmaciones subjetivas y relativas. A pesar de ser una disciplina joven y en continuo desarrollo, se ha convertido en una herramienta de trabajo fundamental para los comités y organismos que, con funciones predominantemente consultivas, son requeridos para elaborar informes, desarrollar tareas de formación de profesionales de la biomedicina e identificar los aspectos éticos en protocolos de investigación que implican a seres humanos.

La pregunta —¿qué es la vida?l ha sido un rompecabezas para biólogos, físicos, teólogos, poetas y en general para cualquier ser humano; es uno de los problemas científicos y filosóficos por excelencia y a los cuales, en la mayoría de los casos, se unen las concepciones

religiosas en la búsqueda de una visión del universo, una visión del mundo y una visión del hombre.

El individuo y proceso de humanización

Llamamos humanización al proceso evolutivo que supone la maduración de las capacidades cognitivas y emocionales de la conciencia reflexiva humana por una auto-transcendencia activa de la materia hacia el espíritu.

La dignidad de la persona

La dignidad es algo sustancial. Tan sustancial e inalienable es esta dignidad que nadie puede ser esclavo, ni tan siquiera por voluntad propia o por contrato. Y de ninguna manera podemos perder tal dignidad; de modo que, no pudiéndose perder la dignidad humana sustancial en ningún supuesto, es en ella donde hay que hacer pie para desautorizar la pena de muerte o la tortura y para conceder al criminal más criminal la oportunidad y el derecho a la rehabilitación.

dignidad humana significa que un individuo siente respeto por sí mismo y se valora al mismo tiempo que es respetado y valorado.

La ética y la moral

La ética sirve de guía para la toma de decisiones adecuadas con el objetivo de que al brindar los cuidados se pase de los hechos a los valores y a los deberes. En la práctica profesional de enfermería se ha observado una marcada deficiencia en la aplicación de estas normas morales. Y lo moral es el comportamiento moral se sujeta a valores y normas establecidas socialmente, es un comportamiento consciente, libre y responde a una necesidad social.

Hablando de esto, todo se relaciona con los valores sociales, ya que la moral y la ética, tienen que apostar a un valor, el valor que tenemos como persona, sin ello, no tendría sentido tener

ética o moral, por lo tanto los valores universales son el conjunto de normas de convivencia válidas en un tiempo y época determinada.

Los derechos humanos son los privilegios que cada uno de nosotros tiene como persona, vaya con el hecho de estar vivo. Hablar de Derechos humanos es hablar del largo recorrido de la historia humana en pro de una conquista todavía no conseguida en muchos países y amenazada continuamente en aquellos que los aceptan como fundamento ético de su construcción jurídica, política y social.

Por ende, para estos derechos debe de existir igualdad para todas las personas.

Al final de la segunda guerra mundial se redacta la Declaración Universal de los Derechos Humanos en la cual la comunidad internacional se comprometió a no permitir nunca más atrocidades como las sucedidas en ese conflicto. Los líderes del mundo decidieron complementar la Carta de las Naciones Unidas con una hoja de ruta para garantizar los derechos de todas las personas en cualquier lugar y en todo momento.

Surgimiento de la bioética

La bioética surge ante la necesidad de responder y tratar de solucionar los grandes conflictos que plantean hoy los hechos científicos y las tecnologías, su uso y aplicación al ser humano, a la vida y a la supervivencia en el planeta. Su reciente aparición y rápida expansión tienen antecedentes históricos y filosóficos que hunden sus raíces en la evolución cultural occidental, ligados a la ciencia, sus revoluciones y paradigmas, al estallido y dispersión múltiple del conocimiento.

La Bioética, podría pensarse, constituye un momento o intento de agrupación y de reflexión que nos recuerda el surgimiento de la universidad en la edad media, cuando los saberes dispersos en los grupos de la sociedad fueron recogidos, se creó la institución universitaria y se constituyó corporativamente en un momento de síntesis para darles unidad en la diversidad. La Bioética representa hoy un movimiento universal de responsabilidad profesional y por su concepción de ética global es de la incumbencia de todos los seres humanos para respetar la naturaleza, conservar los ecosistemas y favorecer la supervivencia de la biodiversidad

Conclusión

A Manera de Conclusión contribuimos que la formación bioética contribuye a que el futuro profesional valore las identidades étnicas y culturales, fortalezca el reconocimiento de las minorías y el respeto a las diferencias y la diversidad, promueve la aplicación de principios democráticos incluyentes y la justicia social.

Por lo ya mencionado y metiéndonos en otro contorno, para la Comisión Nacional de Bioética es la rama de la ética aplicada que reflexiona, delibera y hace planteamientos normativos y de políticas públicas para regular y resolver conflictos en la vida social, especialmente en las ciencias de la vida, así como en la práctica y en la investigación médica que afectan la vida.

Por todo lo ya mencionado y por el conocimiento derrochado en este rubro, tenemos que es una de las ciencias médicas más importantes como se mencionó en la introducción.

A mi parecer siento que todavía no se ha explotado esta rama medica como se debería, aunque me contradigo con todas las instituciones que anteriormente y ahora siguen estudiando esta rama tan importante.

Es así como termino defendiendo este tema que es interesantísimo, no sin antes dar a notar y recalcar lo importante que es expresar más sobre este rubro, me voy con un muy buen sabor de boca y con una mentalidad totalmente diferente.